
Protokoll Jahreshauptversammlung FC Teutonia Ottensen von 1905 e. V. 

Veranstaltungsort: Clubheim Teutonia 05 
Datum: 10.05.2024 

1. Um 18.38 eröffnete Kai-Hinrich Renner die Jahreshauptversammlung, an der 25 

stimmberechtigte Mitglieder teilnahmen. Kai-Hinrich Renner führte als Versammlungsleiter 

durch die Veranstaltung. Protokollant wurde Magnus Hempel. 

Der Versammlungsleiter stellte fest, dass die Versammlung satzungsgemäß einberufen 

wurde und es keine Einwände gegen die folgende Tagesordnung gemäß Einladung gibt: 

1. Begrüßung 

2. Genehmigung des Protokolls 

3. Rechenschaftsbericht des Vorstandes 

4. Jahresrechnung 2023 

5. Neuwahlen 

6. Bestätigung Jugendleiter 

7. Bestätigung Schiedsrichterobmann 

8. Wahl des Schlichtungsausschusses 

9. Vorstellung Haushaltsplan 2024 

10. Aktueller Stand Umsetzung/Gründung Spielbetriebs GmbH 

11. Anträge und Beschlussfassung der vorliegenden Anträge 

12. Verschiedenes 

2. Das Protokoll der vergangenen Jahreshauptversammlung wurde einstimmig genehmigt. 

 

3. Der Vorstand erläutert die Tätigkeiten im vergangenen Jahr und stellt die positive 

Entwicklung des Vereins auf vielen Ebenen dar.  

Der Verein ist finanziell gut aufgestellt und es gibt keine langfristigen Verbindlichkeiten. Zwar 

wurde das Geschäftsjahr 2023 mit einem Minus von ca. 168.000€ abgeschlossen, dabei 

handelt es sich aber um Zahlungen, die erst im Jahr 2024 vorgenommen werden müssen. 

Der Verein hat momentan 961 Mitglieder.  

Liborio Mazzagatti berichtet über die aktuelle Situation rund um die 1. Herren. Zwar wurden 

in der RL Nord die Ziele verfehlt, aber die Mannschaft steht zum dritten Mal in Folge im 

Pokalfinale. Der Letter-Of-Intent mit einem Investor zum Bau einer Multifunktionsarena ist 

immer noch bestehend. Mit der Anlage am Stiefmütterchenweg wurde ein neuer 

Trainingsplatz für die 1. Herren für die kommende Saison gefunden.  

 

Die Jugendabteilung umfasst 31 Mannschaften. Henning Lüdemann ist neuer 

Jugendkoordinator und ersetzt damit Gregor Grage. Es wurde ein neuer Jugendförderkreis 

gegründet, für den Sponsoren gesucht werden. 

Dem Verein fehlen weiterhin Schiedsrichter, von 52 Schiedsrichtern sind nur noch 24 aktiv. 

4. Die Jahresabschlüsse für 2022 und 2023 wurden durch den Steuerberater fertiggestellt. 

Kassenprüfer Uwe Biehl trägt seine Auffassung zu den vorliegenden Finanzen vor. Alles sei 

nachvollziehbar und die Entlastung des Vorstandes wird empfohlen. Es wird der Antrag auf 

Entlastung des Vorstandes gestellt. Diesem wird mit 24 Stimmen und 1 Enthaltung 

zugestimmt. 

5. Liborio Mazzagatti tritt von seinem Posten als 1. Vorsitzender zurück. Als einziger 

Kandidat wird Siegmar Kuntze vorgeschlagen. Nach einer kurzen Vorstellung Kuntzes 

kommt es zur Wahl. Siegmar Kuntze wird mit 21 Stimmen und 4 Enthaltungen gewählt und 

nimmt die Wahl an. 

 



Für die turnusmäßige Wahl des 2. Vorsitzenden tritt nur Deniz Ercin, dessen Bewerbung in 

Abwesenheit verlesen wird, an. Dieser wird mit 24 Stimmen und 1 Enthaltung gewählt und 

nimmt die Wahl an. 

Vor der anschließenden Wahl der Kassenprüfer wird Svenja Tiedemann einstimmig durch die 

Versammlung zum Mitglied gewählt. Anschließend werden Paule Tiedemann und Svenja 

Tiedemann einstimmig (26 Stimmen) als Kassenprüfer gewählt und nehmen dieses Amt an. 

Für den Posten des Kassenwartes//Schatzmeister steht Uwe Biehl als einziger Kandidat zur 

Verfügung und wird anschließend mit 25 Stimmen und 1 Enthaltung zum Kassenwart 

gewählt. 

Als Vertreter des professionellen Bereiches rund um die 1. Herrenmannschaft wird 

anschließend Liborio Mazzagatti als Mitglied des erweiterten Vorstandes vorgeschlagen. 

Dieser wird einstimmig (26 Stimmen) gewählt und nimmt die Wahl an. 

6. Dennis Kattner wurde auf der Jugendversammlung als Jugendleiter gewählt. Diese Wahl 

wird durch die Jahreshauptversammlung einstimmig (26 Stimmen) bestätigt. 

7. Frederik Mühle wurde durch die Schiedsrichterabteilung als Schiedsrichter-Obmann 

gewählt. Diese Wahl wurde durch die Jahreshauptversammlung einstimmig (26 Stimmen) 

bestätigt. 

8. Für den Schlichtungsausschuss stellen sich Semir Svraka, Klaus Balschuweit und Thomas 

Haack zur Verfügung. Alle drei werden einstimmig (26 Stimmen) gewählt. 

9. Liborio Mazzagatti stellt den Haushaltsplan für 2024 vor. In diesem wird mit Einnahmen in 

Höhe von 1.427.500,00€ und Ausgaben in Höhe von 1.434.548,00€ kalkuliert. Da mit einer 

möglichen Ausgliederung der 1. Herren zum 01.07. gerechnet wird, fallen die Zahlen 

niedriger als im Vorjahr aus. Der Haushaltsplan wird mit 25 Stimmen und 1 Enthaltung 

genehmigt. 

10. Ab dem 01.07.2024 soll die Profiabteilung rund um die 1. Herrenmannschaft 

ausgegliedert werden. 

11. Über die vorliegenden Anträge zur Änderung der Satzung in den folgenden Paragraphen 

wurde wie folgt abgestimmt: 

- §2.8: 8 Stimmen dafür, 2 Stimmen dagegen, 16 Enthaltungen 

 

- §3.1a: wird nach Diskussion zurückgezogen  

- §3.3: Den Punkt nahmen die Antragsteller auf Wiedervorlage, da nirgendwo in der Satzung 

steht, was ein Ehrenvorsitzender und was ein Ehrenmitglied ist und wie sich beide 

voneinander der abgrenzen.  

- §3.4: Wiedervorlage durch den Antragsteller 

- §3.5: Wiedervorlage durch den Antragsteller 

- §3.6: Wiedervorlage durch den Antragsteller 

  

- §6.4: wird nach Diskussion zurückgestellt und soll zu einem späteren Zeitpunkt wieder 

aufgegriffen werden. Der Absatz wird Juristen zur Prüfung vorgelegt, die die JHV 2025 

darüber informieren werden, ob der hier beschriebene Sachverhalt nicht schon per se im 

Vereinsrecht verankert ist. 

 

- §9.4: wird nach Diskussion zurückgestellt und soll zu einem späteren Zeitpunkt wieder 

aufgegriffen werden, siehe §3.3 

-§9.5: 22 Stimmen dafür, 4 Enthaltungen 

- §9.6: Antrag abgelehnt  -> 5 Stimmen dafür, 5 Stimmen dagegen, 16 Enthaltungen 



- §10.1: 25 Stimmen dafür, 1 Enthaltung, Der Antrag wird angenommen, wobei der Begriff 

„Geschäftsführer“ durch den Begriff Geschäftsführer Geschäftsbereich Sport 

- §10.5: Wird zurückgezogen 

- §10.6: Wird zurückgezogen 

 

- §12.1: 25 Stimmen dafür, 1 Enthaltung: Antrag in einer modifizierten Fassung angenommen 

wurde, die vorsieht, dass „bis zu“ vier weitere Mitglieder neben dem Vorsitzenden dem 

Schlichtungsausschuss angehören können. 

 

- §13: 5 Stimmen dafür, 7 Stimmen dagegen, 14 Enthaltungen 

12. Es gibt keine Mitgliederehrungen. Es wird über die Fortführung des 

Gastronomiebetriebes diskutiert. Ab dem 01.06. soll der aktuelle Wirt seine Tätigkeiten nicht 

fortführen. Ein Pächter wird gesucht. 

Um 21:11 wird die Versammlung geschlossen. 

 

 

Siegmar Kuntze, 1. Vorsitzender                     Deniz Ercin, 2. Vorsitzender 

 

 

Uwe Biel, Kassenwart                            

 


